

28.12.2025



Sehr geehrte Damen und Herren,
lieber Herr Menger,
liebes GreenKIDS-Team,

die Clara-Grunwald-Grundschule hat in diesem Schuljahr das große Glück, zu den GreenKIDS gehen zu dürfen. Fünf Klassen fahren jeweils fünf Mal im Schuljahr nach Curslack-Neuengamme.

Unsere Schüler kommen oftmals über den Fleetplatz in ihrer Kindheit nicht hinaus. Umso großartiger ist dieses Projekt.

Ich selbst bin (als Begleiterin meiner Klasse), aber auch ausnahmslos alle anderen Kolleginnen und Kollegen sind absolut begeistert. Die Kinder fragen schon auf dem Rückweg, wann wir das nächste Mal zu den GreenKIDS fahren dürfen.

Am beeindruckendsten war natürlich der erste Besuch. Die meisten Kinder haben in ihrem Leben noch keine Hühner gesehen oder gar Ziegen gestreichelt (oft war die Angst zu Anfang groß, doch nach der Überwindung die Freude und der Stolz noch größer). Ein Mädchen fragte mich: „Wo ist der Schlüssel hierfür? Ich will hier leben.“ Weder Kälte, noch Regen, noch Krankheit konnte die Freude der Kinder mindern - ein Kind schleppete sich sogar mit einer Magen-Darm-Grippe zu den GreenKIDS, „weil es doch so schön dort ist und die Ziege auf mich wartet.“ Zwar hat das arme Mädchen es nicht geschafft, ohne sich zu übergeben - aber selbst das war kein Problem, weil Simona vom Team sie auf Strohbettete und ihr einfach eine Spucktüte gab.

Wir Pädagogen halten das ganze Projekt für unglaublich wertvoll und wichtig, weil gerade die Kinder unserer KESS -1-Schule etwas völlig Neues erfahren. Ohne die GreenKIDS hätten sie nie Tiere gestreichelt, nie Strom selbst hergestellt - und hätten niemals im Regen draußen Spaß gehabt. 😊

Wir sind sehr dankbar und freuen uns über jeden neuen Besuch.

Herzlichen Dank an das ganze Team und die Buhck-Stiftung, die dies möglich macht. Insbesondere danken wir natürlich Herrn Menger, der das ganze hervorragend organisiert, immer sofort antwortet und stets flexibel und mit riesiger Motivation und Geduld durchführt,

Dr. Tatjana Kuhn
Clara-Grunwald-Schule

